

MONTMARAUT ■ Pour le pâté aux pommes de terre

La confrérie fidèle à la tradition

15/02/2023



EN TENUE. Les dignitaires de la confrérie du pâté aux pommes de terre.

Lors de la réunion du conseil d'administration de la Confrérie du Pâté aux pommes de terre bourbonnais, le calendrier 2023 a été établi.

La confrérie sera ainsi présente au concours du meilleur pâté aux pommes de terre à Domérat, samedi 25 février, pour participer au jury et à la cérémonie d'intronisation.

Une délégation des dignitaires participera au 50^e chapitre de la Confrérie des Chevaliers Gustateurs du Cœur de France à Saint-Amand-Montrond (Cher), samedi 18 mars.

L'assemblée générale aura lieu vendredi 24 mars, à 18 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle. La confrérie prévoit son Grand Chapitre, dimanche 15 octobre.

Dans les collèges

Un compte rendu des différentes sorties effectuées lors du deuxième semestre 2022 a été présenté. Avec notamment les prestations de confection de pâtés aux collèges de Montmarault et de Cosne-d'Allier que les élèves ont apprécié, et la présence au Salon du tourisme à Lyon, suite à l'invitation du conseil régional.

La trésorière Josette Auberger a présenté les comptes rendus financiers de l'association qui sont à l'équilibre pour l'année 2022.

Il a aussi été décidé de faire refaire les chapeaux bourbonnais « deux bonjours » pour les dignitaires féminines. Une tâche confiée à une association montluçonnaise.

Le conseil s'est aussi penché « sur le recrutement de membres actifs au sein de l'exécutif pour répondre aux nombreuses demandes de participations ou de prestations ». ■

MONTMARAUT

27/02/23

77 personnes ont tendu le bras dont 3 nouveaux donneurs



DON DU SANG. L'équipe de l'EFS étaient sans médecins pour la première fois à Montmarault, mais ils étaient remplacés par deux infirmières formées à l'entretien pré-don.

Lors de la première collecte de sang de l'année, 77 personnes se sont présentées, 71 poches ont été prélevées et 3 nouveaux donneurs ont été enregistrés.

Sur les 86 places disponibles du site de l'Établissement français du sang (EFS) de Moulins, mon-rdv-dondesang, 56 ont été réservées et 21 donneurs

sont venus sans rendez-vous.

Après le don, la collation servie par les bénévoles de l'amicale a été appréciée, avec, entre autres de délicieuses crêpes préparées par L'Agretam au Relais de l'Amitié, où aura lieu la prochaine collecte vendredy 21 avril, de 15 heures à 19 heures. ■